

# チャレンジ通信

平成 27 年 9 月 1 日  
赤麻小学校  
チャレンジ学級通信 第 6 号

## 2 学期

初秋の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。日頃は本校の教育活動へのご理解大変ありがとうございます。

2 学期が始まりました。2 学期は運動会に始まりあかまつ子祭りなど行事がたくさんあります。チャレンジ学級では月末に親子体験学習があります。まだ、残暑の厳しい中ですが、体調に気をつけて元気に過ごせるようお願いします。

## 運動会！

### 運動会に元気に参加しよう！

#### 服装について

- ・運動会は体育の授業と同じ服装です。半袖、ハーフパンツ。
- ・紅白帽のあごひもをきちんと付けましょう。あごひもが伸びている際も、きちんと付け直しましょう。
- ・靴下は白色で短いものをお願いします。ワンポイント可です。

#### 金銭について

- ・児童が金銭を持ち歩いたり、使ったりしないようにお願いします。
- ・昼休みも、街商（出店）から児童が直接購入することはできません。

#### 観覧について

- ・本年度は【写真・ビデオ撮影ゾーン】を設けましたので、保護者の皆様には譲り合ってのご利用をお願いします。椅子やシートを敷いての撮影はご遠慮ください。

## 親子体験学習！

### 親子体験学習！

1 学期は羽田空港に行き、普段見られない飛行場の裏側を見学し、貴重な体験ができました。

さて、第 2 回目の親子体験学習が 9 月 29 日（火）に実施されます。また詳細は後日お知らせしますので、保護者の皆様のご参加をよろしくお願いします。



전다르크의 일  
<http://ecod>

